
◎教育長報告

◎議案

番号 案件名 課名

議案第9号 直方市スポーツ推進審議会委員の委嘱について 文化・スポーツ推進課

◎報告事項

番号 案件名 課名

報告第22号 ６月議会　一般質問について 各課

◎その他 ・８月行事について（学校教育課　当日配布）

・教科用図書の採択について

・令和５年度　直方市教育委員会学校訪問実施要項（確定）

・会議録署名委員の指名について

７月定例教育委員会　付議案件表



令和5年6月14日～令和5年7月11日

6月 14 水

15 木 直方市小教研総会

16 金

17 土

18 日

19 月 北九州教育事務所学校訪問（植木小学校）

20 火

21 水 徹底反復学習視察（上頓野小）

22 木 直方市人権教育推進会議

23 金 市小中一貫教育推進本部会（第1回）

24 土

25 日

26 月

27 火 第３回教科書調査研究協議会

28 水 カンナの会の校務運営研発会式（直方市中央公民館）

29 木

30 金 徹底反復学習視察（福地小）

7月 1 土

2 日

3 月 ７月定例校長会議 

4 火

5 水

6 木

7 金 直方市私立幼稚園PTA連合会研修会

8 土

9 日

10 月
北九州教育事務所訪問（東小学校）
直鞍地区人権教育夏期講座実行委員学習会

11 火
定例教育委員会
徹底反復学習視察（西小）
福岡ひびき信用金庫創立100周年記念大型テレビ(目録)贈呈式

教育委員会行事報告



令和5年7月12日～令和5年8月9日

7月 12 水

13 木 教育長会

14 金 学力向上推進拠点校連絡協議会（拠点校訪問）直方二中

15 土

16 日

17 月

18 火 教育施策の点検評価 意見交換会

19 水
徹底反復学習視察（直方北小）
西小学校訪問(アントレプレナーシップ教育)
筑豊高校市長訪問

20 木 ふれあい交流25周年における感謝状贈呈式

21 金

22 土

23 日

24 月

25 火 男女共同参画推進本部会議

26 水

27 木

28 金 直方市PTA連合会研修会・交流会

29 土

30 日

31 月

8月 1 火 第３回第五地区教科用図書採択協議会

2 水 市人研究人権教育実践交流会

3 木 九州地区市町村教育委員会研修大会（佐賀市）

4 金 　　　　　　　　　〃

5 土

6 日

7 月 令和５年度第２回DX推進本部会議

8 火 直鞍地区人権教育夏期講座

9 水 定例教育委員会

教育委員会行事予定



 

議案第 9号 

 

 

 

 

直方市スポーツ推進審議会委員の委嘱について 

 

 

 

 

   直方市スポーツ推進審議会委員の委嘱について、別紙のとおり提案

する。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             令和 5年 7月 11 日 

           直方市教育委員会 

教育長 山 本 栄 司    

 

 

提案理由 

 直方市教育委員会事務委任規則第２条第１項第１０号の規定により提案

するものである。 

 



定数：

任期案：

選出区分 所　属 氏　　　名 備　考

学識経験者 福岡教育大学 樋口　善之

学識経験者 飯塚病院 井本　俊之

学識経験者
直方市スポーツ推進委
員協議会委員

笹栗　洋

学識経験者 直方市体育協会 八百谷　朋子

学識経験者 ヤフー株式会社 洞
ホキノウエ

ノ上　浩太

学識経験者
地域総合型スポーツクラ
ブ
わくわくクラブのおがた

村田　明子

関係行政機関 直方市立植木中学校 齊藤　愛果

計 7名

７名（敬称略）

令和5年7月14日から令和6年3月31日まで

直方市スポーツ推進審議会委員候補者名簿



 

令和５年６月定例会一般質問 

 

１．野下 昭宣 議員（５番）一問一答 

１．市長の政治姿勢と所信表明全般について 

 

２．森本 裕次 議員（１７番）一問一答 

１．直方・鞍手新産業団地の進捗状況と新たな工業団地の検討について 

２．空家対策の進捗状況と固定資産税について 

 

３．村田 明子 議員（１２番）一問一答 

１．直方市の男女共同参画推進について 

(答弁) 
「第 3 次のおがた男女共同参画プラン」に掲げられた目標のもと、男女共同参画を

推進していく。男女共同参画センター解体後も、現在センターが担っている機能や役

割は継承し、全庁的に男女共同参画社会の実現に努めていく。 
 

２．消防の広域化について 

 

４．矢野 富士雄 議員（１３番）一問一答 

１．市の防災計画について 

２．自主防災組織について 

３．要配慮者の避難支援について 

 

５．草野 知一郎 議員（８番）一問一答 

１．特別支援学級在籍児童・生徒数の推移と対策について 

 (答弁) 
特別支援学級及び在籍児童は年々増加傾向にある。一人ひとりの教育的ニーズを

把握し、その可能性を最大限にのばしていくためにも、特別支援教育支援員の人員

確保に努めていく。 

 

２．花公園や多賀公園その他の公園の利用の状況と今後の整備について 

 

６．髙宮 誠 議員（１１番）一問一答 

１．医療的ケアを必要とする児童・生徒の学びの保障について 

（答弁） 

医療的ケアの必要な児童生徒の在籍はこれまではなかった。医療的ケアが必要な

児童生徒に教員の加配措置はないが、看護職員の配置を要望することはできる。特

別支援学級となると、病弱・身体虚弱特別支援学級での対応となる。 



 

 

２．（仮称）直方市保健福祉センターについて 

 

７．松田 曻 議員（１４番）一問一答 

１．自治会活動に対する行政の理解と対応について 

 

８．渡辺 幸一 議員（１５番）一問一答 

１．市長が出席した会議の市政への活かし方について 

２．令和２年度及び令和３年度の随意契約について 

 

９．澄田 和昭 議員（６番）一問一答 

１．直方藩（東蓮寺藩）４００年記念事業の進捗状況と今後のスケジュールについて 

（答弁） 

東蓮寺藩と兄弟藩である秋月藩を抱える朝倉市と連携し、9 月から 11 月にかけて

イベントを実施していく。市内民間団体も独自のイベントを企画しており、情報共

有しながら、パンフレット作成、のぼり旗の設置等によりＰＲ活動を行う。 

 

２．学童保育における待機児童の解消について 

（答弁） 

学童保育の需要は、制度開始より増加の一途をたどっており、国からの補助金等

を活用してクラブの増設や新築など整備を続けている。今後も長期休業時の受け入

れを中心に、学童クラブ以外の資源の活用を視野に体制整備を続けていく。 
 

10．那須 和也 議員（９番）一問一答 

１．直方市大規模宴会場等事業継続支援給付金について 

 

11．渡辺 和幸 議員（１０番）一問一答 

１．学校給食費の無償化について 

（答弁） 

財源がある場合は、学校給食費の無償化を実施してきた。今後も、国の動向を見

まもるとともに、部分的な無償化の実施などを市財政部署と模索していきたい。 
 

２．介護保険料の引き下げについて 

 

12．渡辺 克也 議員（１６番）一問一答 

１．直方市の各小学校の通学路について 

（答弁） 

市内小学校の通学路は校長が指定しており、安全性については、直方市通学路交

通安全プログラムにより毎年点検している。今後も関係部署と連携し、緊急性・危



 

険性の高いものから対応策を講じていく。 
 

２．直方市の各小学校のトイレについて 

（答弁） 

洋式トイレを使ったことがない児童生徒がほとんどだが、便器の接触を避けるた

め和式トイレを利用するケースもある。しかし、衛生面などから、直方市としては

全面的に洋式化を進めていく。（４年度末小中学校洋式化率は５１．３％） 

 

13．宮園 祐美子 議員（１番）一問一答 

１．肺炎球菌ワクチンについて 

２．子ども医療費の助成対象拡大について 

 

14．篠原 正之 議員（４番）一問一答 

１．市職員の配置の適正化（人員数を含む）及び市民の相談等の対応について 

２．職員（再任用を含む）と会計年度職員の仕事分担について 

３．教育レベルの向上及び小学校統廃合について 

（答弁） 

児童生徒の学力向上を図るため、授業改善、基礎学力の定着・補充学習等の推進、

グローバル化に対応した教育の推進、ICT 機器を活用した学習・指導方法の改善に

取り組んでいる。学校規模適正化については、児童生徒の教育環境を向上を目標に

取組を進めて行く。 
 

15．紫村 博之 議員（２番）一問一答 

１．投票率向上のための環境整備について 

２．小・中学校の１人１台のタブレット端末の活用について 

（答弁） 

タブレット導入以来、使用頻度は上がっているが、学校間で差があるのも事実で

あり、効果的な活用法に関する授業提案や研修を行っている。タブレットを日常的

に活用することで学習意欲の向上、学習内容の理解を深めることに繋がっている。 
 

３．本市のホームページについて 


